



*Opuntita
17/02/22*

VIGÉSIMA TERCERA SESIÓN ORDINARIA
10/08/2022
ACTA

1. En la sala de sesiones de concejo en la Ilustre Municipalidad, siendo las 09:15 horas, Sr. Concejales y Sras. Concejales a la Vigésima Tercera Sesión Ordinaria de Concejo Municipal, saluda al Secretario Municipal, quien actúa como Ministro de Fe y Secretario Ejecutivo del Concejo.

ASISTENCIA

SR. ARTEMIO TRIGOS GODOY
SRA. FERNANDA GALEB CORTÉS
SRA. DEISY SAAVEDRA CARVAJAL
SR. LUIS VALDERRAMA MALTEZ

Observación: Sr. Alcalde se encuentra en comisión de Servicio, reunión en la ciudad de Tierra Amarilla.

Concejales Sr. Hugo Páez, está fuera de la ciudad por control médico.

Concejales Sr. Hugo Iriarte está ausente por el fallecimiento de un familiar directo.

TABLA

1. SALUDOS SEÑOR PRESIDENTE DEL CONCEJO
2. APROBACIÓN ACTA ORDINARIA N°23 DEL 2022
3. PRESENTACIÓN AVANCES DE PROYECTOS DE PAVIMENTACIÓN
4. CUENTA DE COMISIONES
5. CORRESPONDENCIA RECIBIDA
6. PUNTOS VARIOS

2. APROBACIÓN ACTA ORDINARIA N°22 DEL 2022:

Se aprueba el acta ordinaria N°22, sin objeción.

3. PRESENTACIÓN AVANCES DE PROYECTOS DE PAVIMENTACIÓN:

Presidente del concejo le da la bienvenida al Director Secpla, Don Rodrigo Ocaranza, Sr. Eduardo Peralta, Encargado de Proyectos, que presentarán al concejo los avances de los proyectos enviados al Gobierno Regional.

Eduardo Peralta, Encargado de Proyectos expresa que en el mes de marzo se hizo una presentación de proyectos vial, para el 2023, considerando que no se ha hecho ninguna intervención a los pavimentos, solicitaron adelantar la inversión de estos proyectos, para este año comenzando por la población General Baquedano y Rafael Torreblanca como primera etapa, se enviarán al Serviu los proyectos de la población Hermanos Carrera y Centro abordando todos los sectores de la ciudad, para su aprobación.

los trabajos de recapados, tienen poca durabilidad en el tiempo, esta reposición de pavimentos será con asfalto, para las poblaciones y hormigón, para el centro, además

se está revisando la posibilidad de integrar al proyecto las veredas con un perfil completo, para las personas con discapacidad.

Sr. Eduardo Peralta expresa que se ha tenido problemas con las cámaras de alcantarillado que están más baja que el pavimento, se presentó un proyecto paralelo para reparación de bacheo.

Presidente del concejo consulta por la rotura de la calle Colchagua, manifiesta que la empresa no deja la reparación como estaba originalmente el pavimento.

Sr. Rodrigo Ocaranza expresa que hay un problema legal con la empresa sanitaria, que son los que están haciendo estos trabajos del alcantarillado, informa que se ha sostenido varias reuniones, para solicitar expresamente que deben hacer la reposición del paño completo del pavimento que intervinieron.

Sr. Eduardo Peralta manifiesta que se hizo una modificación a la ordenanza, la deja claro que debe reponerse el paño completo del pavimento que fue intervenido, la fiscalización debe hacerla la Dirección de Obras Municipales, con el inspector técnico.

Concejal Sr. Luis Valderrama consulta por la calle Arcadio Araya de la población José Simón, que los vecinos expresan que está en muy malas condiciones, informa que, en la subida por el Faldeo Fresia, hay un reductor de velocidad, que le faltan partes, hay personas de la tercera edad que manifiestan la posibilidad de repararlo, concejal consulta si los van a mantener.

Sr. Eduardo Peralta informa que están todas esas calles incluidas en el proyecto, respecto a los reductores de velocidad (lomillos), expresa que se van a mantener, se realizará un proyecto para abordar este tema.

Concejala Sra. Deisy Saavedra agradece la presentación manifiesta estar muy contenta que se aborde el tema de los pavimentos porque ha recibido muchos reclamos especialmente de las líneas de colectivos, el acceso de 4 palomas, ojalá este arreglo sea una prioridad, porque se vienen las fiestas patrias, la concejala felicita el trabajo del equipo de la Secpla.

Concejala Srta. Fernanda Galeb, agradece la presentación, manifiesta que estos proyectos, se repondrá la mayoría de los pavimentos de la ciudad que debido a las lluvias quedaron al descubierto todos los hoyos y el mal estado que se encuentran la mayoría de las calles de la ciudad.

Presidente del concejo felicita al equipo Secpla, por todos estos proyectos que repondrán la mayoría de los pavimentos de la ciudad.

4. CUENTA DE COMISIONES:

No hay cuenta de comisiones

5. CORRESPONDENCIA RECIBIDA:

Secretario Municipal, Sr. Jorge Torres Torres, informa que el Sr. Alcalde se encuentra en Tierra Amarilla, en reunión con los Ministros y Gobierno Regional y celebración Día del Minero.

Locales Comerciales Paseo Ribereño:

Memo N°94 de Rentas, da respuesta al Memo N°36, solicitud de concejo anterior, referente a información de los locales instalados en el sector del Paseo Ribereño, donde se informa que actualmente existen 3 locales que no están regularizado porque falta la recepción definitiva de la Dirección de Obras Municipales.

Locales Frente Hospital Provincial del Huasco:

Respecto a los locales instalados en el sector del Hospital Provincial del Huasco, de acuerdo al catastro que tiene el Departamento de Rentas, existen 11 puestos en el sector, cabe señalar que ya no hay disponibilidad de otorgar nuevos permisos, para la instalación de otros locales.

Sra. Cécica Medina Directora de Control, expresa que el Departamento de Rentas, el que debe indicar en que situación están funcionando estos locales. Concejales y Concejales manifiestan dejar para trabajar con la comisión, solicitar antecedentes más detallados respecto a los locales.

Local Comercial Calle Prat. Al lado de Galería Bavaria:

Dirección de Obras envía Memo N°161, da respuesta al Memo N°39, solicitud de concejo anterior, respecto a obras en ejecución en Calle A. Prat. Presidente del concejo, Don Artemio Trigos Godoy manifiesta que, al pasar por fuera del galpón, se escucha como si estuvieran trabajando, considera que hay que fiscalizar nuevamente.

Concesión Estacionamientos Particulares Ramadas:

Inf.N°3569, Dirección de Tránsito solicita acuerdo, para gestionar licitación respecto a la habilitación custodia y control vehículos particulares en sector 4 palomas, por ramadas Fiestas Patrias. Concejales y Concejales aprueban.

Acuerdo N°163:

Por unanimidad de los presentes, se aprueba iniciar proceso de licitación pública, para el servicio de habilitación, Custodia y Control de Vehículos Particulares, para las Fiestas Patrias 2022, en sector Cuatro Palomas, comuna de Vallenar ". En atención a Informe N°3569, emitido por el Director (S), Dirección de Tránsito.

Comodato Club Deportivo Colo Colo:

Club Deportivo Colo Colo solicita acuerdo para renovación de comodato por la sede y cancha ubicada en Caupolicán N°1080, para las actividades del club. Concejales y Concejales aprueban por 10 años el convenio de comodato.

Acuerdo N°162:

Por unanimidad de los presentes, se aprueba por espacio de 10 años la renovación del Convenio de Comodato de la Sede Comunitaria y Multicancha al Club Deportivo y Cultural Colo Colo, ubicada en Caupolicán N°1080, población Hermanos Carrera, Comuna de Vallenar.

Aporte Funcionarios de la Salud Primaria:

DAF, envía disponibilidad presupuestaria, para aporte económico solicitado por AFUSAM, para celebración de aniversario de los funcionarios de la salud. Concejales y Concejales expresan que se deje para el próximo concejo, para que estén todos los concejales y concejales, para tomar una resolución.

6.PUNTOS VARIOS:

Semáforos Puente Brasil-Funcionamiento:

Concejales Sra. Deisy Saavedra consulta porque los semáforos del puente Brasil no están funcionando, porque se origina mucho taco, sugiere solicitar apoyo a carabineros porque se puede producir un accidente. Secretario Municipal manifiesta que los semáforos están fallando en la tarde, informa que para buscar una alternativa se están monitoreando por la Unidad de Control de Tránsito.

Celebración Día del Niño y Niña:

Concejala Sra. Deisy Saavedra destaca las actividades por celebración del día del niño y niñas.

Día del Dirigente Social:

Saluda a los dirigentes sociales porque el día 7 de Agosto, es el día del dirigente, por su labor que es a honores, todos ellos lo hacen por vocación de servicio.

Día del Minero:

También envía un saludo a los trabajadores mineros en su día a todos y todas en general.

Concejal Sr. Artemio Trigoso Godoy, saluda a los trabajadores minero en su día, en la celebración del día del niño y niña, estuvo muy bonito había mucha gente, los emprendedores habían muchos, faltó personal para los pinta carita de los niños y niñas, felicitaciones por las actividades muy lindas.

Se cierra la Sesión 10:04 horas



JORGE N. TORRES TORRES
SECRETARIO MUNICIPAL

JNTT/mvb